Empfehlung für: TG Security GmbH

Im Oktober 2014 betreute das Team von TG Security unseren Maturaball. Neben guter Organisation untereinander herrschte ebenfalls eine gute Kommunikation mit dem Ballkomitee und den Maturanten. Das Team unter der Einsatzleitung von Gerald Schiestl behielt auch bei diversen Zwischenfällen mit Ballgästen die Kontrolle und bewachten vor allem den Eingangsbereich, die Diskothek und ebenfalls unsere Kasse den ganzen Abend lang mit Bedacht. Im Namen des Ballkomitees und der Veranstalter kann ich TG Security bestens weiterempfehlen und wir danken Ihnen für die problemlose Zusammenarbeit.

Hannah Schmiderer, Ballkomitee BG/Sport-RG HIB Saalfelden